Die CDU Aumühle wünscht allen Aumühler Bürgerinnen und Bürgern einen guten Start in das neue Jahr 2019, viel Erfolg und beste Ge-



sundheit für Ihre Familien. Im November hat die Aumühler CDU Mitgliederversammlung stattgefunden. Es gab reichlich zu diskutieren, denn die Gemeinde wird in diesem Jahr eine ganze Reihe Projekte nachhaltig und intensiv weiterverfolgen müssen. In den vergangen 5 Jahren sind zu viele Projekte nicht ernsthaft zum Abschluss gebracht oder sogar verhindert worden. Dazu gehören: der Stillstand rund um das Sport- und Jugendheim, der Bismarckturm, die Feuerwehr, die Aumühler Straßen, überzogene Aumühler Baumschutzordnung, der Kinderspielplatz und vieles mehr. Wie in der Vergangenheit angemahnt, muss nun auch eine Lösung für das Umfeld um den Mühlenteich (der wurde zum Test des Wehrs inzwischen ein wenig aufgestaut) gefunden werden. Auch wenn es sich um Privatbesitzgelände handelt. Der Bereich ist eine Visitenkarte unseres Ortes, aber auch eine touristische Möglichkeit, Steuereinnahmen für den Ort zu generieren. Denn die zur Verfügung stehenden Mittel sind knapp. Helfen Sie mit und geben Sie uns gern Ratschläge. Rufen Sie an oder schreiben Sie uns auf unserer Website: www.aumühle.de. Im Rahmen unseres traditionellen Grünkohl-Neujahrsempfangs freuen wir uns auf Ihr Kommen am Freitag, dem 25. Januar 2019,

Ehrengast ist der CDU-Spitzenkandidat für die Europawahl im Mai 2019, Niclas Herbst. Zur Planung bitten wir um Anmeldung per Mail unter info@ cdu-aumuehle.de oder telefonisch bei Henning Teetz unter

um 19.00 Uhr in dem Restau-

rant der Fürst Bismarck Mühle.

IHRE CDU PETER KRÜGER-HERBERT

0172-611 96 33.